

ASV Cham – U19

Trainer	Roland Fuidl
Liga	Landesliga Nord

Der ASV Cham ist nicht nur der mitgliederstärkste, sondern auch einer der ältesten Vereine im gesamten Landkreis Cham. Seit jeher nimmt die Fußballabteilung innerhalb des Vereins eine exponierte Stellung ein, die man sich aufgrund der vielen Erfolge erarbeitet hat. Vor allem nach dem Zweiten Weltkrieg machte man von 1949-1962 eine sehr gute Figur und spielte 13 Jahre lang im Profitum mit. Auf Grund finanzieller Schwierigkeiten war allerdings der Niedergang des zwischenzeitlichen Spitzenteams, das an das Tor zur damals erstklassigen Oberliga Süd geklopft hatte, nicht mehr aufzuhalten. In den 70er Jahren spielte man kurzzeitig für zwei Saisons sogar in der damaligen A-Klasse, der heutigen Kreisliga. Als Fahrstuhlmannschaft pendelte man in den 80er Jahren zwischen der Bezirksliga und der Landesliga, ehe man sich in den 90er Jahren in der Landesliga Mitte etablieren konnte und dort insgesamt 17 Jahre am Stück in der Liga verblieb.

Nach dem bitteren Abstieg im Jahr 2008 - der siechende Niedergang des einst von der Bayernliga träumenden Vereins hatte sich angedeutet - stellte sich der Verein neu auf und setzte wieder verstärkt auf die Spieler aus dem eigenen Jugendbereich.

Davon profitiert der Verein noch heute, denn mittlerweile zählt man in der Landesliga wieder zu den Spitzenmannschaften.



Steckbrief



Seite 2/2, 01.12.2013



SpVgg Hacklberg
Lüftlbergstr. 4
94034 Passau
info@spvgg-hacklberg.de